

Mi Noticia de WVWD

¡El Distrito De Agua West Valley Celebra el Mes de Calidad del Agua!

El Distrito de Agua de West Valley (WVWD) se enorgullece de celebrar el Mes de Calidad del Agua y nuestro compromiso con la comunidad y los 100,000 clientes a los que servimos. Nuestro equipo de profesionales del agua trabaja incansablemente para garantizar que le brindemos agua seguro y confiable. El equipo de Calidad del Agua de WVWD implementa un riguroso monitoreo, muestreo y pruebas de la calidad del agua para proteger su agua y garantizar que cumpla o supere todas las regulaciones estatales y federales de calidad del agua potable cada vez que abra el grifo.

WVWD publica un informe anual de calidad del agua en junio que detalla los datos del año anterior y informa a nuestros clientes sobre su suministro de agua. El Informe de Calidad del Agua está disponible en línea en www.wvwd.org/waterquality o si desea una copia física, comuníquese con el Departamento de Servicio al Cliente al (909) 875-1804.



¡El Informe de Calidad del Agua 2023 ya está disponible!



¡Escanee aquí para ver el Informe!



El Departamento de Finanzas Recibe el Premio GFOA

El Departamento de Finanzas de WVWD ha continuado sobresaliendo en su compromiso a la transparencia y la responsabilidad financiera. A principios de este año, recibieron el Premio a la Presentación Presupuestaria Distinguida de la Asociación de Funcionarios de Finanzas Gubernamentales (GFOA) por tercer año consecutivo. Este premio reconoce los esfuerzos sobresalientes del Distrito en la preparación de su libro de presupuesto para el año fiscal 2023.

Actualmente, el equipo de Finanzas está en camino de recibir el Premio Triple Corona de la GFOA. Para obtener toda la información sobre nuestro Equipo de Finanzas, visite www.wvwd.org/transparency.



Concurso de Carteles 2024

Tema: "Ser un ahorrador de agua significa..."

¡Aplica ahora!



Fecha de Entrega:
10 de Octubre 2024

El Distrito de Agua de West Valley (WVWD) invita a los estudiantes elegibles de primero a sexto grado a participar en el concurso de carteles de este año. El tema del concurso de este año es "Ser un ahorrador de agua significa..."

Las presentaciones de los estudiantes ganadores recibirán un premio y se reconocerán en una reunión de la Junta Directiva y se utilizarán para el Calendario del Distrito de Agua de West Valley 2025. Si su hijo/a está interesado en participar o si usted es un administrador de escuela y desea inscribirse, envíe un correo electrónico a social@wvwd.org o llame al Departamento de Asuntos Públicos al 909-875-1804.

Visit: wvwd.org/postercontest

Consejos Para Ahorrar Agua Durante el Verano

Las temperaturas aumentan en el verano, también el uso del agua al aire libre. Estos son algunos consejos para ayudar a ahorrar agua:



Entone su sistema: Revise su sistema de riego en busca de fugas o aspersores obstruidos.



Vigile la hora: Ajuste su sistema de riego para la mañana o al final de la noche para evitar evaporación.



Mantenga el césped largo: El césped más largo promueve un césped más resistente a la sequía al sombrear las semillas de malezas y mantiene el suelo más fresco.



Pisa: Pisa su césped. Si el césped vuelve a brotar, es una indicación de que no necesita agua.

¡SÍGUENOS!



855 W. BASELINE RD.
RIALTO, CA 92376

(909) 875-1804
WWW.WVWD.ORG

